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Eingang 15.11.2006 
  
Interpellation 
  
Unterhalt und Pflege der Wegmatten  
  
Die Wegmatten, ehemaliges Areal der Familiengärten - seit mehreren Jahren ein Thema - wurden vor ein 
paar Tagen gemäht. Dabei hat es sich. Leider! 
  
Gemäss EWR Protokoll vom 21. April 2004 - Geschäft 3506 - Bericht an den Einwohnerrat vom 10. März 
2004 hat der Gemeinderat folgende Ankündigungen gemacht: "....auf dem Gelände werden einige 
bestehende Solitärbäume und Wege erhalten bleiben. Zudem sollen mehrere neue Ruhebänke 
aufgestellt werden und zum Verweilen einladen …." 
  
Bis heute fehlen die Bänke und die Wege verkommen von Jahr zu Jahr. Ebenso sind die Bäume, weder 
gepflegt, noch minimal geschnitten worden. Einzelne Äste sind sogar teilweise ausgebrochen und stellen 
ein zusätzliches Unfallrisiko dar. Ebenso liegen immer wieder zahlreiche Glasrückstände von 
zerbrochenen Flaschen wochenlang herum. 
  
Was gedenkt der Gemeinderat zu tun, damit diese Zustände verbessert werden können? 
Warum sind immer noch keine Ruhebänke angebracht worden? 
Wie soll die unmittelbare Zukunft (2006-2010) der Wegmatten bzgl. "grüner Zwischen-Nutzung 
ehemaliges Areal der Familiengärten" aussehen? 
  
Claude Rothen / Andreas Bammatter 
  
3. Oktober 2006 
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